



C tefan A. Roths Mission ist es, Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen ein gesundes und ästhetisches Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Gesunde Zähne erhalten die persönliche Lebensqualität und tragen zu einem überzeugenden Auftreten bei. Der gebürtige Dortmunder führt die Kieferorthopädische Praxis an der Blessenstätte in Gütersloh mit viel Herzblut und Engagement gemeinsam mit seinem Team, bestehend aus angestellten Zahnärztinnen und Zahnmedizinischen Fachangestellten. Sie sorgen für reibungslose Abläufe und zufriedene Patienten und haben sich vor einigen Monaten über Zuwachs gefreut.



Mit Lena Böhnke ist eine weitere Zahnmedizinische Fachangestellte in dem Team von Stefan A. Roth willkommen geheißen worden. Die junge Frau hat ihre Ausbildung in Paderborn gemacht und anschließend Berufserfahrung in einer großen kieferorthopädischen Praxis gesammelt. Nach ihrer Elternzeit ist sie nun in der Praxis mitten in Gütersloh gut angekommen und bereichert die tägliche Arbeit mit ihrer freundlichen Art und Fachkenntnis. Überhaupt gibt es bei Stefan A. Roth ständig etwas Neues zu berichten. Vor einigen Wochen wurde der Mediziner wieder Vater. Mit dem kleinen Jakob ist die Familie Roth nun schon zu fünft und wir vom Carl gratulieren herzlich zum neuen Familienmitglied! Der Master of Science Kieferorthopädie entwickelt sich auch in der technischen Ausstattung seiner Praxis stetig weiter. Mit dem 3D-Scanner Carestream 3600 hat der Kieferorthopäde ein für die Patienten schonendes und sehr präzises Gerät zur Diagnostik der Zähne und des Kiefers im Einsatz. Während des Scans entstehen live auf einem Bildschirm mit minimalem Zeitaufwand hochpräzise digitale Bilder des Mundinnenraumes. Die bisher dafür notwendigen manuellen Abdrücke des Kiefers werden nun in einigen Fällen durch den 3D-Scan ersetzt. Angenehmer als der Abdruck sind die Scans allemal. Zudem steht die Technik für Präzision, sodass es zu weniger Übertragungsfehlern kommt.

Natürlich erfahren wir genau, ob der Scanner für unseren Fall geeignet ist. Als passioniertem »Erklärbär« ist es Stefan A. Roth wichtig, seine Patienten zu jedem Zeitpunkt der Behandlung umfassend zu informieren und ihnen bei allen Schritten ein gutes Gefühl zu vermitteln. Mit der fortschrittlichen technischen Ausstattung und in den Händen des kompetenten Teams ist der Behandlungserfolg vorprogrammiert. Hier passt das Gesamtpaket einfach!

Stefan A. Roth Master of Science Kieferorthopädie Blessenstätte 14 · 33330 Gütersloh Kieferorthopaedie-quetersloh.de Zahnspange.kfo@googlemail.com

## Öffnungszeiten:

Montag bis Donnerstag: 8:30 - 12:00 Uhr und 13:00 - 17:00 Uhr Freitag: 8:30 - 12:00 Uhr · Terminvereinbarung: 05241 237977













